

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Pana : important don au lycée Moukoudoum Ittah

CONSTITUÉ de matériels informatique, scientifique, didactique et des manuels scolaires, c'est un geste du vice-président du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), Wilfried Jimmy Moukoumi

H.N.M
Libreville/Gabon

EN présence des autorités administratives locales de la commune de Pana, chef-lieu du département de la Lombo-Bouenguidi, Wilfried Jimmy Moukoumi, vice-président du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), a procédé, le week-end écoulé, à la remise d'un important don au

lycée Moukoum Ittah. Ce don est constitué de matériels informatique, scientifique, didactique et des manuels scolaires.

Par ce geste, le donateur a tenu à apporter une réponse concrète en soutien à l'éducation. "L'éducation est un pilier fort de la nation, et nous voulons, par cet acte, favoriser l'orientation des élèves vers des filières scientifiques et techniques", a-t-il indiqué. Wilfried Jimmy Moukoumi a annoncé à l'assistance qu'il prendra en charge les frais de scolarité de tous les élèves du canton Haute-Bouenguidi. Matérialisant ainsi sa promesse de soutenir la jeunesse scolarisée en contribuant – un tant soit peu – à l'amélioration de leurs conditions d'apprentissage. Conformément à la volonté du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, de faire de l'éducation un



Un geste inestimable en soutien à l'éducation.

pilier de développement. Le bienfaiteur a aussi profité de

cette occasion pour procéder à la livraison des travaux de rénovation

de l'école publique de Dienga, dans le canton Haute-Bouenguidi.

Ntoun : des kits pour les écoliers d'Anzong



Aloïse Bekale Ntoutoume posant avec quelques bénéficiaires des kits scolaires.

UN geste du haut représentant du président des Sociaux démocrates gabonais (SDG), Aloïse Bekale Ntoutoume.

G.R.M.
Libreville/Gabon

DE nombreux kits scolaires ont été remis, samedi dernier, à une centaine d'élèves de l'école publique d'Anzong, dans le 3e arrondissement de la commune

de Ntoun. Le geste est d'Aloïse Bekale Ntoutoume, cadre des Sociaux démocrates gabonais (SDG) – parti de la galaxie présidentielle – en réponse à la sollicitation de certains parents, qui éprouvent souvent d'énormes difficultés à assurer la rentrée scolaire de leur progéniture.

Le soulagement pouvait se lire sur le visage des heureux bénéficiaires, qui ont du reste exprimé le souhait que cette action se pérennise.

Une requête qu'a faite sienne le donateur. Pour lui, en effet, l'aide aux moins nantis intègre parfaitement la vision des Sociaux démocrates gabonais. "Le président des SDG, Juste Louangou Bouyomeka, a intégré la notion de solidarité dans le parti, qui veut que l'on puisse apporter assistance à ceux qui sont dans le besoin", a confié Aloïse Bekale Ntoutoume. Ajoutant que "le geste posé à l'endroit des écoliers d'Anzong est notre façon de les soutenir dans leur scolarité". Non sans demander aux bénéficiaires de faire bon usage des kits à eux remis. "La présente donation doit vous encourager à rechercher des résultats scolaires positifs car, l'école est le plus sûr moyen de gagner sa vie plus tard", a-t-il insisté.

Makokou : le "Credo" sur les fonts baptismaux



L'installation de Valentin Assadjola Hangouandjia à la présidence du Credo.

LE Cercle de réflexion pour le développement ogivin est une association qui vient d'être créée par des natifs de l'Ogooué-Ivindo vivant à Libreville.

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

DE ENOMMEE Cercle de réflexion pour le développement ogivin (Credo), cette association a fait sa sortie officielle samedi dernier à la Chambre de commerce de Libreville. Elle invite les natifs de

l'Ogooué-Ivindo au rassemblement et à l'unité. Credo prône l'amitié, la solidarité, l'entraide, et nourrit l'ambition de porter secours à tous les originaires de G6. "Il œuvrera aussi à l'amélioration des conditions de vie des populations, incitera les jeunes au goût de l'effort, en vue de leur épanouissement et revalorisera nos rites et cultures locaux", a déclaré son président actif, Valentin Assadjola Hangouandjia.

Il explique la création de son association par le désir des Oginins de magnifier le partage fraternel, le vivre-ensemble et l'entraide déjà expérimentés par certains originaires de la province résidant à Libreville, au travers de rencontres hebdomadaires et/ou mensuelles. Un appel est donc lancé à tous les ressortissants de l'Ogooué-Ivindo, sans distinction, à adhérer à la nouvelle plateforme. "Nous attendons de chaque Oginin des propositions constructives. C'est notre espace pour mieux se connaître et faire connaître notre province."